

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**LECCIÓN INAUGURAL DEL PROGRAMA DE COMPLEMENTACIÓN ACADÉMICA CLUB SHERPAS.**

**21 DE SEPTIEMBRE DE 2005.**

QUIERO INICIAR RECORDANDO ALGUNAS PROMESAS QUE HICE EL UNO DE JUNIO DEL AÑO PASADO, DURANTE EL DISCURSO INAUGURAL DE ESTE GOBIERNO.

EN ESA OCASIÓN, DIJE QUE NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, EN ESTE GOBIERNO, LA EDUCACIÓN SERIA PRIORITARIA. EL RETO QUE NOS PROPUSIMOS ERA AMPLIAR LA COBERTURA, Y SOBRE TODO MEJORAR LA CALIDAD EDUCATIVA.

CREEMOS QUE LOS SALVADOREÑOS, QUE SE EDUQUEN EN EL SISTEMA, DEBEN ESTAR CAPACITADOS NO SOLO PARA EL TRABAJO, SINO FUNDAMENTALMENTE PARA LA VIDA, TAL COMO LO EXIGEN LOS TIEMPOS MODERNOS.

EN ESTE SENTIDO ME LLENA DE SATISFACCIÓN, VER A JÓVENES COMO USTEDES, INTERESADOS EN BUSCAR LA EXCELENCIA ACADÉMICA, QUE LES BRINDA EL NOVEDOSO Y ÚTIL PROGRAMA DE COMPLEMENTACIÓN ACADÉMICA DEL CLUB SHERPAS.

CONOZCO LAS VENTAJAS QUE SE PRESENTAN PARA LOS JOVENES UNIVERSITARIOS QUE PARTICIPAN EN EL PCA, ME HAN INFORMADO QUE EL PROGRAMA TIENE EL FIN DE PROMOVER E IMPULSAR, UNA SERIE DE ACTIVIDADES, DIRIGIDAS A LA FORMACION INTEGRAL DE ESTUDIANTES DE DISTINTAS UNIVERSIDADES.

ESTOY CONVENCIDO QUE ESTA ES UNA INICITIVA UNICA EN EL SALVADOR, A PESAR, DE QUE CADA VEZ MAS LA CALIDAD DE NUESTRO SISTEMA UNIVERSITARIO, ESTA OBTENIENDO ALTOS ESTANDARES, EL COMPLEMENTO FORMATIVO QUE RECIBEN EN EL CLUB, LES PERMITE PROFUNDIZAR EN VALORES, EN EL SENTIDO ETICO DE LA VIDA Y DE SU PROFESION.

ESTE ES UN ESFUERZO LOABLE, PORQUE LASTIMOSAMENTE SE ESTAN PERDIENDO AQUELLOS PRINCIPIOS QUE SON LAS CLAVE DEL CRECIMIENTO DE CUALQUIER SER HUMANO, LA ETICA, LA RESPONSABILIDAD, LA HONESTIDAD Y LA SINCERIDAD ENTRE NOSOTROS.

ME PARECE QUE UNA EXCELENTE PREPARACION ACADEMICA, UNA SÓLIDA FORMACION ETICA, UNA PROFUNDA ACTITUD DE SERVICIO Y UNA PROYECCION PROFESIONAL HACIA



LA SOCIEDAD, CONVIERTE A LOS ESTUDIANTES DEL PCA EN LOS FUTUROS LIDERES QUE NECESITA EL SALVADOR.

AL FINAL, ES LO QUE NUESTRO PAIS NECESITA, LIDERES EN LAS IGLESIAS, LIDERES EN LAS UNIVERSIDADES, EN LA EMPRESA PRIVADA, EN LOS PARTIDOS POLITICOS Y EN EL GOBIERNO MISMO.

EL PAIS ESTA CAMINANDO HACIA LA CONSOLIDACION DEMOCRATICA PARA ELLO NECESITAMOS HOMBRES Y MUJERES QUE DEN TODO DE SI, SIN ESPERAR NADA A CAMBIO, SOLO ASI PODREMOS SUPERAR TODOS NUESTROS PROBLEMAS, NUESTRAS CARENCIAS Y NUESTRAS DIFERENCIAS.

LOS PROYECTOS DE SERVICIO QUE INTEGRA EL PROGRAMA, LES PERMITIRAN SENSIBILIZARSE ANTE LAS ENORMES NECESIDADES QUE TIENEN NUESTROS COMPATRIOTAS.

NUESTROS VIAJES AL EXTERIOR Y AL INTERIOR DEL PAIS, SEMANA A SEMANA, NOS PERMITE CONOCER PERSONALMENTE LAS NECESIDADES DE NUESTROS CONCIUDADANOS, ESO NOS MOTIVA A SEGUIR ADELANTE CON FUERZA, CON CONVICCION, Y CON LA CERTEZA DE QUE NADA GANAMOS LOS POLITICOS, LAMENTANDONOS POR LA FALTA DE DESARROLLO HUMANO, CUANDO LO IMPORTANTE ES LA ACCION, LA INICIATIVA, LA CREATIVIDAD Y EL TRABAJO EN EQUIPO, PARA SUPERAR LA POBREZA, DE INCREMENTAR EL DESARROLLO HUMANO.

ESTIMADOS AMIGOS, EL SALVADOR ESTA CAMBIANDO Y LO ESTA HACIENDO PORQUE EXISTEN NUEVOS LIDERAZGOS, ESTA CAMBIANDO PORQUE SE HAN EMPEZADO A RECONOCER LOS PROBLEMAS SIN TEMORES, SIN DUDA Y SIN ESCONDER NADA.

SABIAMOS CUANDO LLEGUE AL GOBIERNO, QUE REDUCIR LA POBREZA ERA Y SIGUE SIENDO NUESTRO MAYOR RETO, POR ELLO DECIDI QUE EL ROL PRINCIPAL DEL GOBIERNO, SERIA APOSTARLE A LO SOCIAL, COMO LA BASE DE TODO.

RECONOCER ESOS PROBLEMAS A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL COMO RECIENTEMENTE LO HICIMOS EN LAS NACIONES UNIDAS, NOS HA VALIDO PARA QUE SE TOME ENCUENTA A NUESTRO PAIS, EN PROGRAMAS IMPORTANTES COMO LA CUENTA DE LOS FONDOS DEL MILENIO, EN LA CUAL MUY PROBABLEMENTE SEREMOS BENEFICIADOS.

USTEDES NO PUEDEN SER AJENOS A ESTA REALIDAD, DEBEN PREOCUPARSE POR FORMARSE, POR SENSIBILIZARSE, SOLO ASI, VAMOS A SER DE EL SALVADOR EL PAIS QUE TODOS SOÑAMOS Y QUEREMOS.

POR ESA RAZON, FELICITO A LOS FUNDADORES DEL PROGRAMA DE COMPLEMENTACION ACADEMICA, A SUS ACTUALES DIRECTIVOS, Y SOBRE TODO LOS FELICITO A USTEDES,



QUERIDOS JOVENES, PORQUE VOLUNTARIAMENTE HAN DECIDIDO COMPLEMENTAR SUS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS, PARTICIPANDO EN ESTE IMPORTANTE PROGRAMA.

LA COYUNTURA ACTUAL NOS PRESENTA ENORMES OPORTUNIDADES, PERO TAMBIÉN EXIGE PREPARACIÓN, PERSONAS ALTAMENTE CAPACITADAS PARA ENFRENTAR LOS RETOS DE UN MUNDO, CADA VEZ MÁS GLOBALIZADO.

RECIENTEMENTE FUE RATIFICADO EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO ENTRE LOS ESTADOS UNIDOS Y CENTROAMÉRICA, USTEDES, COMO LOS FUTUROS PROFESIONALES, VERÁN DIRECTAMENTE LOS BENEFICIOS DE ESTOS ACUERDOS, QUE DEMANDARÁN DE UNA GENERACIÓN QUE BUSQUE LA EXCELENCIA, TANTO EN LO ACADÉMICO COMO EN LO LABORAL.

ES POR ELLO QUE LE ESTAMOS APOSTANDO A MEJORAR LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN EN NUESTRO PAÍS, EN ESE SENTIDO, PUEDO DECIRLES QUE EN LOS PRIMEROS DÍAS DE NUESTRO GOBIERNO, REALIZAMOS UNA AMPLIA CONSULTA A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL, PARA RECABAR INSUMOS, PARA ELABORAR EL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021, LO QUE SIGNIFICA MOLDEAR EL ESQUEMA EDUCATIVO QUE QUEREMOS PARA EL SALVADOR DE AQUÍ A 15 AÑOS.

ASIMISMO Y CONSCIENTES DE LA IMPORTANCIA DEL IDIOMA INGLÉS EN EL CONTEXTO INTERNACIONAL, PRETENDEMOS IMPLEMENTAR EL INGLÉS COMO SEGUNDA LENGUA, PARA LO CUAL HEMOS INICIADO UN AGRESIVO PLAN DE CURSOS BILINGÜES EN VARIAS ESCUELAS DEL PAÍS, EL CUAL IRÁ AVANZANDO HASTA TENERLO A NIVEL NACIONAL.

ADEMÁS HEMOS REFORZADO LAS MATERIAS DE MATEMÁTICAS Y LENGUAJE, CON EL FIN DE MEJORAR LA COMPRENSIÓN DE LOS ALUMNOS DEL SISTEMA FORMAL DE EDUCACIÓN.

EN EL MARCO DEL PROGRAMA SOCIAL OPORTUNIDADES, ESTAMOS TRABAJANDO A TRAVÉS DEL COMPONENTE DENOMINADO “CONECTATE”, CON EL CUAL PRETENDEMOS INTRODUCIR A LA RED MUNDIAL DE INTERNET Y ENTRE ELLAS, A LA MAYORÍA DE ESCUELAS PÚBLICAS DEL PAÍS.

A LA FECHA, SON MÁS DE 250 ESCUELAS QUE YA CUENTAN CON LOS BENEFICIOS DE ESTA TECNOLOGÍA.

PRETENDEMOS QUE EL SALVADOR SE CONVIERTA EN LA CAPITAL DEL CONOCIMIENTO EN CENTROAMÉRICA, QUEREMOS RECOBRAR EL PRESTIGIO QUE LA EDUCACIÓN EN EL SALVADOR TUVO EN LA REGIÓN HACE MUCHOS AÑOS.

QUIERO UTILIZAR OTRA FRASE DE MI DISCURSO INAUGURAL, EN AQUELLA OCASIÓN, ME COMPROMETÍ A VELAR PORQUE TODOS LOS SALVADOREÑOS ENCUENTREN LAS CONDICIONES FAVORABLES DE SUPERACIÓN QUE CASI NUNCA ENCONTRÉ EN LOS AÑOS DUROS DE MI VIDA, POR CONSTRUIR MI PROPIO DESTINO.



LAS CIRCUNSTANCIAS QUE TUVE QUE ENFRENTAR COMO SALVADOREÑO, FUERON DIFÍCILES, COMO LO SON PARA CASI TODOS LOS QUE ESTÁN EN LA SITUACIÓN EN QUE YO ESTUVE. EL RETO ES CAMBIAR LAS CONDICIONES, PARA CAMBIAR LAS VIDAS.

EL RETO PARA NUESTRO GOBIERNO ES GENERAR OPORTUNIDADES, DE DESARROLLO Y SUPERACIÓN PARA TODOS LOS HABITANTES DE NUESTRO QUERIDO PAÍS.

ES POR ESO QUE QUIERO FELICITARLOS, POR EL PASO IMPORTANTE QUE ESTÁN DANDO, PORQUE TENGO LA CERTEZA QUE SU ESFUERZO SERÁ PREMIADO, PORQUE ESTÁN BUSCANDO NO SOLO LA EXCELENCIA ACADÉMICA, SINO EL APOORTE QUE COMO CIUDADANOS PUEDEN DARLE A EL SALVADOR.

QUIERO EXTENDER UN AGRADECIMIENTO ESPECIAL A LOS MIEMBROS DEL CLUB SHERPAS Y A LA JUNTA DIRECTIVA DEL PROGRAMA DE COMPLEMENTACIÓN ACADÉMICA POR EL EMPEÑO Y EL ESFUERZO EN LA CAPACITACIÓN DE LOS JÓVENES.

MUCHAS GRACIAS AL PRESIDENTE, MUCHAS GRACIAS TAMBIEN AL DOCTOR RIVAS, GRACIAS POR TUS PALABRAS RICARDO.

EFFECTIVAMENTE HEMOS TENIDO DIAS AGITADOS DESDE EL 15 DE SEPTIEMBRE, MIENTRAS LAS BATERIAS LE FUNCIONEN AL CUERPO ES IMPORTANTE NO FALTAR A ESTE EVENTO, EN DONDE SE ESTAN REUNIENDO JOVENES QUE TIENEN FE EN EL SALVADOR Y QUE HACEN POSIBLE Y QUE VAN HACER POSIBLE EL ESLOGAN QUE YO REPITO Y QUE LO HE TOMADO COMO UN GRITO DE BATALLA, EL SALVADOR VALE LA PENA, USTEDES HARAN POSIBLE QUE ESTE PAIS VALGA LA PENA.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS

